

Nah VG

Nahverkehrsgewerkschaft

Ortsgruppe München

Die Betriebsräte der NahVG haben sich seit 2010 unermüdlich als Arbeitnehmervertreter für die Belange der Mitarbeiter*Innen eingesetzt und unter anderem dafür gesorgt, dass sich im Laufe der Jahre z. B. Schicht- / Dienstpläne verbessert haben und die München-Zulage verhandelt und eingeführt wurde.

Wir wollen uns auch weiterhin erfolgreich für euch einsetzen und euere Interessen vertreten bzw. durchsetzen. Eine starke Arbeitnehmervertretung in unseren Unternehmen ist nach den letzten Schwierigen Jahren (Corona-Pandemie) wichtiger denn je.

**Jede Stimme zählt,
deshalb Liste 3**

NahVG



Liste 3

**NahVG für Betrieb
Verkehr und MVG**

„Wir sind der Nahverkehr“.